

# 平成22年度岡山市学童水泳記録会 開催！

平成22年8月5日(木)岡山市市民屋内温水プールにおいて、平成22年度学童水泳記録会が開催されました。昨年度まで、行われていた県総合グラウンド水泳場から会場を移しての開催でした。この大会のために岡山市小学校体育連盟水泳専門部の先生方が、昨年度から着々と準備され、大会当日を迎えました。本年度は岡山市内92校から実人数にして854人、延べ1632人の参加がありました。今年の夏休みは猛暑ならぬ「酷暑」。練習に一生懸命取り組んだ子ども達の体には、あふれんばかりのパワーがみなぎっていました。

開会式では、西村洋子岡山市小学校体育連盟会長の開会のあいさつに引き続



き、山脇教育長より激励の言葉をいただきました。記憶にも新しいワールドカップサッカー日本代表をたとえに、「最後まであきらめずに一生懸命がんばる姿」があったからこそ、人々に素晴らしい感動を与えることができたのだとお話をさせていただきました。選手全員が自己ベストを目指して気持ちを新たにしましたことでしょう。



選手宣誓は足守小学校の二人。元気よく、そして何よりも力強さが印象に残る宣誓でした。





今年も開会式のなかで模範泳をしていただきました。岡山大学水泳部の永山さんと西山さんにクロール・平泳ぎ・背泳ぎ・バタフライと四種類の泳ぎを見せていただきました。自分の泳ぎとの違いを発見しようとする子、少しでもうまくなりたいと食い入るように泳ぎを見ている子…。本物を見ることのすばらしさを感じたのは選手だけではなく、役員や引率の先生も同じでした。



水泳教室でも講師をしてくださいました。子ども達にポイントを絞った的確なアドバイスをしていただきました。

## 競技開始

いよいよ競技開始です。その様子をスナップで紹介します。





本年度は全部で19個の大会新記録が出ました。自分の記録に挑戦し、最後まであきらめずに泳ぎ切った全ての子ども達に拍手を送りたいと思います。

また、最後まで温かい声援を送っていただきましたおうちの皆様方、ありがとうございました。会場の変更に伴い観客席が狭くなったり、駐車場がなかったりとご不便をおかけしました。しかしながら皆様方のご協力で大きなトラブルもなく無事終えることができました。本当にありがとうございました。

今年も、子ども達の夏の思い出にすばらしい1ページが加わりました。本記録会を支えてくださった全ての方々に感謝申し上げます。

来年もまたすばらしい大会になることを願っています。

